



### “La historia te juzgará con severidad” Explota *Alito* contra Alfredo Del Mazo en carta

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, advirtió al ex gobernador del Edomex Alfredo del Mazo, quien renunció a su militancia antes de que se oficializara su expulsión, que “la historia lo juzgará severamente y que permanecerá en la lista de traidores”. *Alito* publicó en sus redes una carta dirigida a Del Mazo, en la que lo acusó de ser un “esquirol y un esclavo político” del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a cambio de impunidad, así como de entregar el estado a Morena en las pasadas elecciones. Dijo que en los comicios de 2017, en los que abanderó al PRI en la contienda por el Edomex, fue “el peor candidato en la historia de la entidad”, por lo que hicieron “esfuerzos extraordinarios” para que ganara. “Como un *junior* de la polí-



tica, sin más méritos que la herencia, pronto te olvidaste de eso. Y más pronto aún empezaste a dar la espalda a la militancia que, con sudor y sangre, te llevó a ser gobernador”, expuso. Agregó que tras la llegada de la 4T agachó la cabeza y se volvió un gobernador “timorato” más preocupado por “servir a un tirano que a su pueblo”.

G. VELA Y S. ARELLANO